

ANALISIS USAHA BAWANG MERAH GORENG PREMIUM DI DESA RANDUPUTIH KECAMATAN DRINGU KABUPATEN PROBOLINGGO

Siti Maimunah

Program Studi Manajemen Agribisnis

Jurusan Manajemen Agribisnis

Email: maymey2006@gmail.com

ABSTRAK

Bawang merah goreng premium merupakan adalah sebuah produk olahan bawang merah yang dapat dikonsumsi oleh semua kalangan. Usaha pengolahan bawang merah menjadi bawang merah goreng ini menjadi alternatif untuk mengantisipasi hasil produksi melimpah yang tidak dapat dipasarkan, sehingga dapat meningkatkan nilai tambah, selain itu dapat memperpanjang daya simpan produk dan jangkauan pemasarannya yang lebih luas. Tugas akhir bertujuan dapat melaksanakan proses produksi, melakukan analisis usaha, dan menerapkan bauran pemasaran produk bawang merah goreng premium. Tugas akhir ini dilaksanakan selama 2 bulan dimulai pada tanggal 18 Agustus 2023 dan berakhir 20 September 2023 serta dilaksanakan di Desa Randuputih Kecamatan Dringu Kabupaten Probolinggo. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu pengumpulan data primer dan pengumpulan data sekunder. Satu kali proses produksi menghasilkan 30 kemasan dengan berat bersih 100 gram/kemasan dan dijual dengan harga sebesar Rp 20.000/kemasan. Tenaga kerja dua orang yaitu tenaga kerja produksi dan pemasaran. Metode dalam analisis usaha yang digunakan yaitu BEP, R/C Ratio, dan ROI. Hasil BEP (produksi) sebesar 24,16 kemasan dengan total produksi sebanyak 30 kemasan, BEP (harga) sebesar Rp 16.108,90/kemasan dengan harga jual bawang merah goreng premium sebesar Rp 20.000/kemasan, nilai R/C Ratio sebesar 1,24 dan ROI sebesar 10,67%, sehingga berdasarkan ketiga metode analisis usaha yang digunakan produk bawang merah goreng premium dapat diinterpretasikan menguntungkan dan layak diusahakan. Produk bawang merah goreng premium dipasarkan di dua wilayah yaitu Kabupaten Probolinggo dan Kabupaten Jember. saluran pemasaran yang digunakan yaitu saluran pemasaran langsung dan tidak langsung serta promosi yang digunakan adalah *personal selling* dan promosi *online* melalui *WhatsApp* dan *Instagram*.

Kata Kunci: *Analisis Usaha, Bawang Merah Goreng*